

5910
—
216

Stéphane Le Roy

conservateur du Musée de

Douai
—

renseign

MUSÉE DE DOUAI

(NORD)

Cabinet
du Conservateur

TÉL. 888

Douai, le 24 Novembre 1932

A Monsieur le Conservateur
en chef du Musée royal
de Bruxelles.

Monsieur le Conservateur
et cher Collègue,

En même temps que je suis
Conservateur du Musée de Douai,
je suis secrétaire de la Société des
Amis des Arts de notre Ville, et
j'ai la charge d'organiser chaque
année une Exposition fort im-
portante, notre Société date de
1821, et cette année, nous aim-
rions consacrer notre Exposition à
une manifestation d'art belge,
(il s'agit, bien entendu, d'artistes
vivants); je me permets donc

de vous écrire pour vous demander
s'il ne vous serait pas possible de
me mettre en relations avec
le Président d'une Société d'Amis
des Arts de Bruxelles, qui pourrait
vous dire son sentiment sur
un pareil projet, et aussi par
quels moyens nous pourrions
atteindre les artistes susceptibles
d'exposer chez nous -

Je m'excuse de passer par
votre canal pour arriver
à ce premier but, mais il
est difficile de s'orienter dans
un pays sans lequel on a
peu de relations.

Je vous remercie par avance
de ce que vous pourriez me dire
et vous prie de croire, Monsieur
le Conservateur, à mes bons
sentiments confidentiels,
Stephane Leroy

Je garde toujours le meilleur souvenir
de votre charmant accueil & de vos quelques amis

28 novembre 1932.

C.

Mon cher Collègue,

J'ai reçu avec plaisir votre lettre du 24 novembre, qui évoque le souvenir de notre charmante rencontre.

Je constate avec non moins de satisfaction que vous avez conçu le projet de faire mieux connaître, en votre ville, nos artistes belges. Je forme des vœux pour que vous puissiez réussir pleinement dans votre entreprise, dont je vous félicite.

L'organisme qui me paraît le mieux indiqué pour vous aider, c'est la Société L'Art Contemporain, à Anvers, qui compte à son actif, l'organisation d'un très grand nombre d'exposition d'art belge, non seulement dans notre pays (particulièrement à Anvers) mais aussi à l'étranger. Le président de la Société L'Art contemporain est M. Enrique Mistler, qui habite, 235, rue Lamorinière, à Anvers.

Veillez agréer, Mon cher Collègue, l'expression de mes meilleurs sentiments.

Le Conservateur en Chef,

A Monsieur Stéphane Le Roy,
Conservateur du Musée de Douai
(France)
